

# *Un tribunal ordonne au gouvernement de Duque la fin des manœuvres militaires des États-Unis en Colombie*

---



Bogotá, 15 juillet (RHC)- Un tribunal de la Colombie a ordonné la suspension de la mission militaire du Commandement Sud de l'Armée des États-Unis car elle n'a pas obtenu l'approbation du Sénat et car elle est inconstitutionnelle.

Après la pétition de tutelle présentée par les sénateurs, le Tribunal Administratif du département central de Cundinamarca, a ordonné au gouvernement colombien la suspension de la présence des soldats des États-Unis dans ce pays sud-américain qui sont arrivés en juin dernier sous prétexte de la lutte contre le trafic de drogue.

“Tribunal de Cundinamarca refuse action de nullité des sénateurs Paloma Valencia, José Obdulio Gaviria et Carlos Felipe Mejía (officialistes), par laquelle le Centre Démocratique, de droite, voulait empêcher l'exécution du verdict qui ordonne au Sénat débattre de la présence de troupes des États-Unis en

Colombie » lit-on dans un tweet posté par le sénateur de gauche Iván Cepeda qui était à la tête de la demande.

Selon les réclamations des sénateurs Valencia, Gaviria et Mejía, le parti que dirige l'ex-président et actuel sénateur Alvaro Uribe, ils n'ont pas été notifiés du verdict car ils n'ont pas reçu de courriel.

Le gouvernement d'Iván Duque a assuré que la présence de militaires des États-Unis consiste en un groupe d'élite à caractère consultatif et technique pour améliorer l'efficacité de la lutte contre le trafic de drogues.

Le déploiement des forces étasuniennes n'a pas pourtant été bien accueilli en Colombie. La mesure a généré des manifestations pour dénoncer l'interventionnisme du président Donald Trump.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/228601-un-tribunal-ordonne-au-gouvernement-de-duque-la-fin-des-manoeuvres-militaires-des-etats-unis-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**